

Im Januar 2011 haben wir unser erstes Kind in der Kindertagespflegestelle von Frau Büttgenbach angemeldet. Danach folgte Nummer 2 und nun ist Nummer 3 in der Betreuung.

Auch unsere nun großen Mädels übernachten noch gerne bei C'mone. Somit gibt es nicht nur „Kleine“-, sondern auch große „Betten“ mit Mückenschutz und in verschiedenen Ausführungen. Auch ein gemeinsames Silvester für die Kinder hat es schon gegeben. Für alle Altersklassen ist gesorgt. Nicht nur lesen, schnitzen, häkeln, auch mit der Nintendo Switch und entsprechenden Spielen wird für Abwechslung gesorgt. Die extra Räumlichkeiten für die Übernachtungen, sind genauso schön eingerichtet, wie die Kindertagespflegestelle.

Corona hat die Eingewöhnung etwas anders gestaltet, doch C'mone findet für alles eine Lösung.

Nun ist auch unsere Jüngste angekommen und wie wir erleben durften, unterstützt die musikalische „Frühförderung“ positiv die Entwicklung unserer Jüngsten.

Davon ist auch unsere Frühförderung begeistert. Wie C'mone ihre musikalische Zeit mit den Kindern verbringt und diese damit fördert. Dies unterstützt unsere Tochter, sich noch besser zu äußern.

C'mone und die Frühförderung arbeiten sehr gut zusammen.

Das Mehrgenerationenhaus; Ihr Engagement und wie sie mit den Kindern umgeht, ist für uns und somit für unsere Kinder die richtige Wahl. Die kleine Gruppe, auf welche individuell eingegangen wird, als wenn man in einer Großfamilie aufwächst. Mit nun 5 Personen in unserem Haushalt sind wir auch auf einem guten Weg dorthin. 😊

Die Kinder haben auch die Möglichkeit mit Tieren zusammen zu kommen. Diese zu füttern, zu streicheln, zu kämmen und zu beobachten ist wunderbar. Kaninchen, Hamster, Katze und Co. Opa Quintus (Vater von C'mone) mit dem Rauhaardackel Quintus, welcher bei den Großeltern im Haus lebt ist jedem Kind bekannt., wie auch alle anderen im Haus.

Gerade in der Corona-Zeit, wenn auf dem Spielplatz der Mundnasenschutz getragen wird und nicht mehr als eine Kindertagespflegestelle anwesend sein soll, ist es wunderbar, dass ca. 500 Quadratmeter Außenfläche mit allen möglichen „Außenspielzeugen“, Sandkasten und Außengehege der Kaninchen zur Verfügung stehen. Ebenso hat sie die Möglichkeit sich im großen Mehrgenerationenhaus zu bewegen.

Da die musikalische Frühförderung in externen Räumlichkeiten stattfinden muss, findet immer eine „Reise“ zu den nahegelegenen angemieteten Räumen statt.

Ebenso ist es toll, dass sich „alle Kinder und C'mone“ mit dem PKW fortbewegen können.

Auf die Hygiene achtet C'mone sehr. Es gibt ausreichend Handdesinfektion und wurde der Mundnasenschutz vergessen, ist dieser ebenso vorhanden, wie alles andere. Auch die Räumlichkeiten werden regelmäßig gelüftet, gereinigt und desinfiziert. Dies und vieles mehr erledigt C'mone nach der 45zig stündigen Betreuungszeit. (Den nächsten Tag zu gestalten, Wäsche waschen, aber auch E-Mails beantworten, Elterngespräche vorzubereiten und die Verwaltungsarbeiten nicht zu vergessen) Auch die Elterngespräche finden nach der Betreuungszeit, im Besprechungsraum mit entsprechender Technik statt.

C'mone investiert regelmäßig in Ihre Kinderbetreuung und in Ihre Weiterbildungen.

Wir sind froh, dass unsere Kinder einen so schönen und geförderten Beginn in die Betreuungswelt erleben können.